

広報

とちぎ

2015 **12**
NO.68

発行/栃木市
〒328-8686 栃木県栃木市万町9-25
編集/総合政策部秘書広報課
☎0282-21-2316
<http://www.city.tochigi.lg.jp>

今月の1枚

國學院大學栃木高校ラグビー部の皆さん

(國學院大學栃木高校にて 10月28日撮影)



今、女子ラグビーが熱い!



今後の活躍を期待しております。

今、日本ではラグビーへの関心が急速に高まっています。先に行われたラグビーワールドカップ2015における日本代表チームの大躍進は記憶に新しいところですが、来年開催されるリオデジャネイロ五輪では、男女ともに7人制のラグビーが正式種目として実施される予定で、今後ますます目が離せなくなりそうです。

市内の國學院大學栃木高校ラグビー部は、ラグビー日本代表の田村優選手を輩出し、男子は全国高等学校ラグビー選手権に出場を重ねていることで有名ですが、女子も負けてはいません。80人以上ものラグビー部員中、現在7人の女子部員が日々の練習に励んでいます。

去る9月23日に行われた第3回東京都女子ラグビーフェスティバル(高校の部)では、関東二円から強豪が集まる中、國學院大學栃木ラグビー部のメンバーを中心とした栃木県代表チーム「ストロベリーズ」が見事全勝で優勝を果たしました。優勝チームのメンバーの一人で、3年生の小林明日香さんは「女子部員の先輩の姿に憧れてラグビーをはじめました。普段は男子と一緒に練習をしているので、(男子は)当たりが強くて大変ですが、それが女子での試合に活かされていると思います。(優勝したフェスティバルは)勝敗ではなくとにかく楽しんでいこうと思いい、気持ちを上げていきました。みんなで優勝を勝ち取ることができ、本当にうれしかったです」と喜びを語ってくれました。

今、日本ではラグビーへの関心が急速に高まっています。先に行われたラグビーワールドカップ2015における日本代表チームの大躍進は記憶に新しいところですが、来年開催されるリオデジャネイロ五輪では、男女ともに7人制のラグビーが正式種目として実施される予定で、今後ますます目が離せなくなりそうです。

市内の國學院大學栃木高校ラグビー部は、ラグビー日本代表の田村優選手を輩出し、男子は全国高等学校ラグビー選手権に出場を重ねていることで有名ですが、女子も負けてはいません。80人以上ものラグビー部員中、現在7人の女子部員が日々の練習に励んでいます。

去る9月23日に行われた第3回東京都女子ラグビーフェスティバル(高校の部)では、関東二円から強豪が集まる中、國學院大學栃木ラグビー部のメンバーを中心とした栃木県代表チーム「ストロベリーズ」が見事全勝で優勝を果たしました。優勝チームのメンバーの一人で、3年生の小林明日香さんは「女子部員の先輩の姿に憧れてラグビーをはじめました。普段は男子と一緒に練習をしているので、(男子は)当たりが強くて大変ですが、それが女子での試合に活かされていると思います。(優勝したフェスティバルは)勝敗ではなくとにかく楽しんでいこうと思いい、気持ちを上げていきました。みんなで優勝を勝ち取ることができ、本当にうれしかったです」と喜びを語ってくれました。

目次

特集 市の木・花・鳥・歌を制定しました 2

- インフォメーション (今月の注目情報) ... 3~6
- (きらりとちぎ人) 7
- (各課からのお知らせ) 7~9
- (募集) 9
- (催し) 9~10
- (講座・スポーツ) 10
- みんなの伝言板 11
- 文化芸術のお知らせ 12
- 子育て広場 13
- 健康情報コーナー 14
- とちぎ散歩/わが家の天使/お知らせ 15
- まちかどニュース 16



栃木市マスコットキャラクターとち介

栃木市の人口

人口/163,601人 (-28)
 男/ 81,112人 (12)
 女/ 82,489人 (-40)
 世帯数/ 62,979世帯 (85)

※外国人登録を含む
 9月末現在()内は前月比

市章



栃木市の「と」の文字をモチーフとして、緑色の4本のラインは自然、歴史、地域、人を表し、青色はそれぞれの流れが一つとなった大河の流れを、その先にあるオレンジ色の円は輝かしい未来と人々の情熱を表しています。